
 

ПРОТОКОЛ №1 

заседания Совета по улучшению инвестиционного климата, поддержке 

инвестиционных  проектов и экспертному отбору стратегических проектов при главе  

Новоузенского муниципального района 

 

 

 

21.02.2024 г.,10.00 ч.    Кабинет  начальника управления 

экономики и муниципального имущества  

администрации Новоузенского   

муниципального района 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

 

Заместитель председателя Совета: 

Ильинов Дмитрий Олегович - начальник управления экономики и муниципального 

имущества администрации Новоузенского муниципального района. 

 

Секретарь Совета:  

Алёнина Юлия Александровна – консультант отдела экономики управления 

экономики и муниципального имущества администрации Новоузенского 

муниципального района. 

 

Члены Совета: 

Шкрябин Александр Александрович – первый заместитель главы администрации  

Новоузенского муниципального района по социальным вопросам; 

 

Ломовцев Андрей Николаевич – первый заместитель главы администрации  

Новоузенского муниципального района по строительству, ЖКХ и развитию 

инфраструктуры; 

 

Алёнин Пётр Александрович – начальник Управления по  содействию развития 

агропромышленного комплекса  администрации Новоузенского муниципального 

района; 

 

Рахманова Юлия Александровна – Начальник финансового управления 

администрации Новоузенского муниципального района; 

  

Пешкова Галина Ивановна – начальник юридического отдела администрации 

Новоузенского муниципального района; 

 

 

Чиженьков Олег Анатольевич – индивидуальный предприниматель, Депутат 

Собрания Новоузенского муниципального района (по согласованию). 

 

         
ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 



1.О ходе реализации инвестиционного проекта по строительству торгового центра в 

г.Новоузенске. 

СЛУШАЛИ: Начальника управления экономики и муниципального имущества 

администрации Новоузенского муниципального района Ильинова Д.О. 

РЕШИЛИ: 

1)Информацию докладчика принять к сведению и рекомендовать: 

2)Отделу по строительству и архитектуре администрации контролировать ход работ 

по строительству торгового центра. 

 

2.О предложениях по формированию инвестиционных площадок для производства 

сельскохозяйственной продукции. 

СЛУШАЛИ:  начальника Управления по координации развития агропромышленного 

комплекса Новоузенского муниципального района Алёнина П.А., который  предложил 

проработать с  ИП Главой КФХ Агаповым С.М. вопрос о включении в перечень 

инвестиционных площадок  земельных участков, находящихся в собственности 

индивидуального предпринимателя. 

РЕШИЛИ:  

1) Информацию докладчика принять в разработку. 

2) Оказывать содействие в предоставлении (оформлении) земельных участков для 

строительства предприятий по разведению сельскохозяйственных животных, по переработке 

мяса и молока. 

 

 

Заместитель председателя Совета     Д.О.Ильинов 

 

 

Секретарь Совета       Ю.А.Алёнина 


